

3/19(水) そらぐみ・たいようぐみのいちにち 天気🌤️

★ 園庭遊びを楽しみました。

○今日は、そら組とたいよう組だけで、園庭遊びをしました。小さいクラスのほし組やひかり組は、お散歩に行ったり絵本室で遊んだりしてくれたので、園庭で思い切り遊びることができました😊

○お山をたくさん作っているのかな?と思ったら、トンネルを掘ったり、穴を掘ったりしていました。始めは、それぞれのクラスで遊んでいましたが、徐々にみんなで交流しながら楽しく遊ぶ姿が見られるようになりました。たいよう組は始めた、色鬼ごっこを真似して、そら組もやってみたり、そら組がうんてい棒を頑張る様子を見て、たいよう組がお手本を見せてくれたり等、最後まで楽しく遊んでいましたよ😊

○昨日から寒さが戻ってきていますが、子ども達は「暑ーい」と言って、ジャンパーを脱いで遊んだり、半袖の子もいました。今日は、風も吹いていたので体調に気をつけながら、こまめに水分補給も声掛けして、最後まで楽しく遊ぶことができました♪

○明日は祝日ですが、お休み中も体調を崩さずに、金曜日に元気にまた会いましょうね♪

※そら組：金曜日はFA研の予定です。

※たいよう組：金曜日は最後の造形遊びです。

※たいよう組は、金曜日にお道具箱等を持たせますので、エフバックをまだ持ってきてい

ない方は、金曜日に持たせてください、よろしくお願ひします。